

Fecha 26.03.2021	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

Cobra corralón a su gusto y niega dar comprobante

EDUARDO CEDILLO

Una camioneta de la empresa TH Especial fue robada a inicios de marzo en Zumpango, Estado de México y, aunque se pudo recuperar, para poder sacarla del corralón el concesionario pide más de 23 mil pesos.

“A inicio del mes nos robaron una unidad y, legalmente, ya está todo listo para ir a sacar del corralón, pero el servicio de grúas permitidas de la SCT se niega a entregar la memoria descriptiva”, contó un miembro de TH Especial.

La memoria descriptiva es un documento que están obligados a entregar todos los permisionarios por cada servicio de salvamento que brindan; en este se deben incluir 24 rubros, como lugar y fecha del evento de salvamento, vía por la que se solicitó el servicio, los kilómetros recorridos y las fotografías del momento en el que se brindó la atención, entre otros.

“Ellos quieren que saque la unidad y que les pague 23 mil pesos, cuando por ley me deberían cobrar alrede-

dor de una tercera o cuarta parte de eso”, argumentó el afectado.

El arrastre fue prestado por Grúas Enríques Hermanos, en Texcoco y, en lugar de presentar un documento oficial para el cobro de sus servicios, solamente presentaron un pedazo de hoja de papel con 5 rubros que daban un total de 23 mil 14 pesos más IVA, incluida la pensión, el acondicionamiento, el arrastre, el abanderamiento y las maniobras.

La camioneta cubría una ruta de Nuevo León a la Ciudad de México y fue robada el 2 de marzo afuera de un Chedraui.

Tenía una caja de refrigeración, estaba cargada y, además, el operador fue secuestrado durante un día.

El vehículo fue recuperado con un GPS.

Debido a que fue el perímetro en donde fue encontrada la camioneta, autoridades de Texcoco solicitaron los servicios de Grúas Enríques para transportar la unidad, la cual mantienen actualmente en resguardo en sus instalaciones.

